

AYUNTAMIENTO

CORPORACION MUNICIPAL

No ha habido variaciones en la composición del Ayuntamiento, que sigue con la misma distribución de cargos citada en el Anuario precedente.

PERSONAL:

La Dirección General de Administración Local, aplicando las medidas de austeridad dictadas por el Gobierno como consecuencia de la devaluación monetaria, no aprobó la ampliación de la plantilla de este Ayuntamiento con una plaza de Auxiliar de Secretaría, cuyos servicios desempeñaba provisionalmente, mediante contratación, D. Ramón Riera Bigas. Ello obligó a prescindir de los servicios de dicho señor y ha supuesto un retraso de muchos trabajos administrativos que no se pueden cumplimentar, lo cual se irá agravando si la Superioridad no se hace cargo de que el espectacular desarrollo de nuestra población exige disponer del personal necesario para que la administración municipal funcione debidamente.

Por lo demás, hemos de hacer patente aquí el agradecimiento de la Corporación Municipal a D. Ramón Riera Bigas por los servicios prestados y por el interés puesto en su labor, así como por su buen comportamiento.

POBLACION

La rectificación del Padrón Municipal de Habitantes, referida al 31 de diciembre de 1967, dio los siguientes resultados:

POBLACION DE DERECHO:

Varones	732 habitantes
Mujeres	696 »
TOTAL	1.428 »

POBLACION DE HECHO:

Varones	732 habitantes
Mujeres	699 »
TOTAL	1.431 »

QUINTAS

En el alistamiento correspondiente al reemplazo de 1968, se incluyeron los siguientes mozos:

1. Pedro Barnils Riu (casa «Solé»).
2. Miguel Bassa Padrós (casa «Bassa»).